

平成29年3月14日 秋田県産豚肉初の海外輸出 記者会見



私達ポーランドグループが生産している「十和田湖高原ポーランドSPF桃豚」が秋田県初の食肉として香港への輸出銘柄に選ばれ、輸出開始に際して記者会見を秋田県庁にて行われました!



秋田県鹿角市にある「桃豚」を出荷している食肉処理場の(株)ミートランドは豚肉を輸出する食肉施設としては東北では3番目、秋田県では初めてとなります! この日の司会は以前当グループのCMにも出演いただいたことがある、地元タレントの桜庭みさおさん。

取得した食肉加工施設(株)ミートランドの山本社長、「十和田湖高原ポーランドSPF桃豚」の販売窓口であるJA全農ミートフーズ(株)の木村社長、秋田県農林水産部の佐藤部長、全農あきた県本部の杉本本部長、当グループ代表の豊下から「十和田湖高原ポーランドSPF桃豚」の安全性と品質、飼育にこだわりを追求し、世界に通用する豚肉を作りたい!と説明させていただきました!



会見終了後、メディアの取材を受ける豊下。秋田から世界へ!秋田の美味しい豚肉「十和田湖高原ポーランドSPF桃豚」の新たな一歩の始まりです!!



記者会見の様子が新聞記事として掲載されました!

平成29年度1月末現在では
約2トン出荷!

Hong Kong

「桃豚」香港へ!

秋田県産豚肉を初めて海外に MOMOBUTA to Hong Kong

香港向けに豚肉を輸出した食肉施設は、秋田で初!

平成29年3月17日 秋田県産豚肉初の海外輸出 出発式



記者会見で発表した秋田県産豚肉を初めての海外輸出開始に伴う、出発式が地元食肉加工場「ミートランド」で行われました!



あたり、ミートランドの山本社長よりご挨拶があり、続いて、当グループの地元小坂町から細越満町長よりご祝辞をいただきました!さりげないピンクのネクタイが決まっています!!

平成29年4月20日 香港にて現地バイヤー・飲食店関係者を招き 試食会



「桃豚」の輸出開始に伴い、香港のJA全農ミートフーズ直営焼肉店「和牛焼肉 純(びゅあ)」を会場に現地食肉商社や外食関係者を招待し、輸出記念セレモニーが行われました!会場内では試食会に合わせ、広東語で制作した「桃豚」のポスターやパネルでPR!

JA全農ミートフーズ現地法人の菅原社長、JA全農ミートフーズの中島事業企画副本部長からのご挨拶と当ポーランドグループの代表豊下より「桃豚」の特徴や名前の由来などを説明させていただきました!日本貿易振興機構(JETRO)の伊藤香港事業所長より、「桃豚」の香港輸出を歓迎するご挨拶をいただいた後、食肉加工場(株)ミートランドの山本社長による発声で試食会がスタート!桃豚の「しゃぶしゃぶ」「セイロ蒸し」さらに「ロース、肩ロース、バラの焼肉!」とんかつやチャーシューも試食いただきました!

現地スタッフのチンさんからは香港の方々の食の好みや農業の現状などを丁寧に説明いただきました。試食いただいた現地食肉商社や外食バイヤーのみなさんより高評価をいただきました。

ITOKU 地元のスーパー「いとく」で「米っこ桃豚」販売開始から10周年を迎えました!

秋田県での販売エリア拡大!

おかげさまで 10周年

あきた産 十和田湖 高原ポーランド SPF 桃豚

山梨のスーパー「オギノ」で「桃豚」販売開始から10周年を迎えました!

地元スーパー「タカヤナギ」での「米っこ桃豚」の販売が始まりました!

その販売を記念して、自社オリジナルで秋田県産の素材をふんだんに使ったファーストフード「桃豚たんぼ」を先着300名限定でお振る舞いました!

地元スーパー「タカヤナギ」にて銘柄豚肉を当ポーランドグループが生産している「米っこ桃豚」へ切り替わりました!

「米っこ桃豚」は秋田県産の飼料用米を30%配合したエサを与えて丹精込めて育てた当ポーランドグループのオリジナルです。県内の取扱いは「タカヤナギ」と「いとく」のみの販売となります。

当日は雨が降ったりやんだりの生憎の天気の中、たくさんのお客様に自慢の「桃豚たんぼ」を食べいただきましたよ~!300本はあっという間に完食!!「初めて食べたけど美味しい!」「ぶたんぼ、いいアイデアだね」など、うれしい声をたくさんいただきました!

タカヤナギでの取扱いが出来たことで秋田県内での桃豚ブランドを購いいただけるエリアが県南部まで拡大することができました。また、「米っこ桃豚」を食べることで、秋田県内の水田が蘇ることに繋がります!近くに「タカヤナギ」のお店があるみなさんは是非、「米っこ桃豚」を味わってみてください!

オギノ全農フェアにて「桃豚かやき」のお振る舞いを行いました!

イベントが行われたオギノリバーシティ店舗入り口や店頭でも千人鍋で作る「桃豚かやき」の試食会をPRしていただきました!

桃豚取扱い先で山梨の大手スーパー「オギノ」へ大鍋到着!

イベント前日は生憎の天気でしたが会場への設置も無事完了し、いよいよオギノ全農フェア当日!心配された天気も回復しました。

早速、準備開始!まずは直径2mの大鍋に水を約200ℓ投入!約1時間かけて沸騰させた後、材料を投入していきます!

イベントが行われたオギノリバーシティ店舗入り口や店頭でも千人鍋で作る「桃豚かやき」の試食会をPRしていただきました!

さあ、出来上がってきましたよ~当グループ代表の豊下による出来上がり、最終チェック!

そして、県外では初めての「桃豚かやき」のお振る舞い開始です!

初めてみる大鍋にお客様も興味深々!?当日はたくさんのお客様に食べていただきました!

おかげ様で用意した1000人前は完食!山梨のお客様に秋田の味を味わっていただくことができました!

秋田から遠い山梨のオギノにてメインの豚肉として「桃豚」を扱っていただけてから丸10年。

これからも安心して食べていただける豚肉をお届けしたいと思しますので、未永くご愛顧をお願い致します!!

桃豚食堂 オープンしました!



現在は閉店しております

桃豚食堂は、桃豚の魅力を最大限に引き出すべく、様々なメニューを開発し、お客様に提供してまいりました。ご来店いただいたお客様からは、大変お褒めいただき、誠にありがとうございました。

また、桃豚食堂は、桃豚の魅力を最大限に引き出すべく、様々なメニューを開発し、お客様に提供してまいりました。ご来店いただいたお客様からは、大変お褒めいただき、誠にありがとうございました。

また、桃豚食堂は、桃豚の魅力を最大限に引き出すべく、様々なメニューを開発し、お客様に提供してまいりました。ご来店いただいたお客様からは、大変お褒めいただき、誠にありがとうございました。

日本コロッケ協会主催 第5回コロッケグランプリ2017において、当グループの直売所「こもも」がバラエティ部門で2年連続金賞を受賞しました。

一般社団法人日本コロッケ協会が全国にある美味しいコロッケ店をユーザーと共有することを目的とし、2013年から毎年開催している「第5回コロッケグランプリ2017」が2017年5月6日から8月31日の投票期間でコロッケ好きなユーザーからのWEB投票で行われました。

その投票の結果、全6部門29店舗が選出され、当グループの直売所「こもも」がバラエティ部門で見事、2年連続となる金賞を受賞しました。

日頃、多くのお客様から支えていただいたお蔭だと感じております!ありがとうございます!また、「こもも」の桃豚コロッケを選んでいただいた皆様、ありがとうございます!!

これからも「桃豚」の精肉はもちろん、桃豚を使ったハム・ソーセージやコロッケなどの惣菜など、生産者がお届けする安心・安全で、消費者の皆さまに美味しい!と言っていた「食」づくりに取り組んで参りますので、これからも応援、宜しくお願い致します!

2019年度 TVラジオ出演 & 新聞掲載

平成29年10月～ ABS秋田放送「それいけ!モモちゃん部長!」にてポークランドグループの取り組みをPRしました。

平成29年8月・12月 AAB秋田朝日放送「サタナビっ!」 AKT秋田テレビ「きんよう420」 秋田のアイドルグループ「プラモ」が「桃豚ギフト」をPRしてくれました!

平成29年7月 AAB秋田朝日放送「サタナビっ!」 桃豚食堂を紹介していただきました! カレー特集で「桃豚カツカレー」と「桃豚キーマカレー」が紹介されました!

平成29年6月 北鹿新聞で「桃豚ビッグブック」の記事を掲載いただきました!

平成30年1月31日 桃豚直売所「こもも」秋田魁新報 コロッケグランプリ 2年連続金賞受賞の記事が2紙に掲載されました!

平成29年7月～ FM秋田「桃色の片想い」にてポークランドグループの取り組みをPRしました。

平成29年7月～ FM秋田「プラモ+」にて桃豚ギフトなどのPRをしました。

平成29年7月～ 鹿角きりたんぼFM「おぼんDEかづの」にてポークランドグループの取り組みをPRしました。

平成29年7月～ FM秋田「桃色の片想い」にてポークランドグループの取り組みをPRしました。

平成29年7月～ FM秋田「プラモ+」にて桃豚ギフトなどのPRをしました。

ポークランドグループ スタッフ紹介

平成29年度 新しく 総勢3名が 入社しました!

ポークランドグループ代表 豊下 勝彦

専務取締役 佐藤 達也

石川 聖 (先輩方を支えていけるよう、成長していきます。平成29年4月入社)

石川 陽子 (みんなが笑顔で「おいしい!」と喜んでくれる商品を作っていけるように頑張ります。平成29年9月入社)

京谷 信洋 (桃豚の美味しさを、魅力を活かして山の人達へ伝えられる店作りを頑張ります。また桃豚食堂から秋田を代表するメニュー、商品を発信できるように努力します。平成29年12月入社)

バイオランド繁殖部、ポークランド繁殖部、ポークランド分産部、ポークランド肥育部、バイオランド分産部、ファームランド繁殖部、ファームランド分産部、ファームランド肥育部、バイオランド肥育部、小坂クリーンセンター、桃豚食堂、直売所「こもも小坂店」、直売所「こもも十和田店」、加工所「まひまランド」

平成29年度の出来事

3月14日 十和田湖高原ポークSPF「桃豚」が秋田県産の豚肉として初の香港への輸出銘柄に選ばれ、記者会見が秋田県庁が開かれました!

3月17日 秋田県産の豚肉として初の海外輸出開始に伴う、出発式が地元食肉加工場「ミートランド」で行われました!

4月20日 桃豚香港へ! 十和田湖高原ポークSPF「桃豚」の輸出記念セレモニーが行われました。

5月11日 現在は閉店しております

6月11日 大仙市の地元スーパー、タカヤナギにて「米っこ桃豚」の販売がスタートしました。

7月18日 静岡の取扱先スーパー「富士屋」の産地視察で当グループを訪れました。

8月24日 産直取引先である「大阪いずみ市民生協」の組合員との産地視察交流会が行われました。

9月2日～3日 北海道の函館市で開催された『はこだてグルメササカス2017』へ桃豚グループを出店しました。

10月7日～8日 オギノ全農フェアにて県外初!となる大鍋による「桃豚かやき」のお振る舞いを行いました。

10月7日～9日 地元最大の食イベント「大館きりたんぼまつり」へ桃豚グループを出店しました。

12月 地元小坂小・中学校の学校給食が農林水産省主催「第10回地産地消給食等メニューコンテスト」で「桃豚」を使った学校給食メニューで「食料産業局長賞」をいただきました!

平成30年1月 日本コロッケ協会主催の第5回コロッケグランプリ2017「バラエティ部門」で「桃豚直売所「こもも」」が2年連続の金賞を受賞しました!!